

ソイル栄の日常

様々な活動に取り組んでいます！

清掃活動



街の清掃に参加しました！
職員も参加した利用者さんも
集中して清掃に取り組みました。

区役所販売



ようやく再開した区役所販売。
利用者さんにとっても
手渡して販売できる機会は
とても大切なものとなっています。

防災訓練



災害や火災から身を守る防災訓練。
皆さん真剣に参加されています。

施設を利用される方のよりよい生活を目指して



人権委員会 委員長
平柳さん

人権委員会が設置されました！！



施設内を利用されるすべての方にとって、よりよいサービスを提供し、より一層の安心と信頼を得られるよう今年度から新たに発足された委員会。職員一丸となって、人権意識を持ち続け、質のよい支援を実施できるよう邁進していくため、日々の支援状況を確認、見直しを重ねていきます。一から立ち上げた委員会ですが、会議は常に意見が飛び交っていました。

職員紹介



柴田陽平です。
頑張っていきます。
皆さん、よろしく
お願いします！

7月1日入社 柴田さん

今年度より人権委委員として活動している平柳です。

人権委員は職員の人権意識の向上を目的に活動をスタートしました。利用者さんの気持ちに寄り添って支援を実行するためには、一部の人だけでなく、職員全体で力を合わせる必要があります。人権委員はその旗振り役です。

B棟職員 根本さん



日課の中で利用者さんと個別に関わる時間を多くとろうと心掛けています。利用者さんから学ぶ事は多く、共に学び楽しく生活する事が出来るよう、支援によってその恩返しをしていきたいと思っています。

休日はラーメン巡りを行っています。最近では金目鯛の出汁のラーメンを食べました！

勤務年数は6年目。

利用者さんの笑顔が仕事の励みになっています。

職員インタビュー
石黒さん

編集後記

ソイル新聞37号、お手に取っていただき誠にありがとうございます。

公園での喫煙についてお声を頂きました。喫煙場所以外は全面禁煙であることを再度確認し、職員全体で今後もしっかりと守っていきます。

新型コロナウイルスの影響はまだまだ続いており、手洗い、うがい、検温、消毒を徹底して実施。感染防止に努めております。

次号は2月。少しでも明るいニュースをお届けできるよう、職員一同頑張っています。